



三屍中学校だより

◎思いやりのある生徒 ◎自ら学ぶ生徒 ◎進んできたえる生徒

今年度の目標「文武両道」

平成 26 年
6 月号

日 曜	7月行事等
1 火	全校朝会
2 水	陸上市予選
3 木	
4 金	1・2年社会科中間テスト
5 土	学校応援団の日・第1回評議員会 薬物乱用防止教室(3年)
6 日	
7 月	振替休業日
8 火	生徒朝会(美化委員会)
9 水	大滝林間(2年)・県大代表者会議
10 木	大滝林間(2年)
11 金	安全点検・進路説明会(3年5・6校時)
12 土	
13 日	学総県大会(~28)
14 月	資源回収地区打合会(6校時)
15 火	生徒会の日
16 水	大里進路説明会(教員対象)・CWC 薬物乱用防止教室(1年3・4校時)
17 木	給食最終・非行防止教室(6校時) 薬物乱用防止教室(2年4・5校時)
18 金	全校集会・授業終了日
19 土	資源回収
20 日	
21 月	海の日
22 火	補習講座① 三者面談開始(~8/4)
23 水	補習講座②
24 木	教育課程(中)
25 金	補習講座③
26 土	
27 日	
28 月	職員作業・教研文化講演会
29 火	
30 水	
31 木	学校保健委員会

3年生の努力が実った体育祭



新しい風が体育祭に吹きました。今までの体育祭とは異なり、3年生が下級生をリードしつつ、自らの手で体育祭を運営する体育祭でした。係活動では自分の仕事に責任を持ち堂々と運営していました。競技・演技ではクラスや仲間のために全力を尽くしている姿がとても印象的でした。特に、全員リレーのアンカーで勝敗は明らかな状況の中、転倒したにも関わらずひたすらゴールを目指し全速力で疾走する姿には大変感動しました。ありがとうございます、しっかり「三中魂」を見ましたよ。

来賓及び地域の皆様そして保護者の皆様、お忙しい中大勢の皆様に参加いただきました。感謝申し上げます。今後も宜しくお願いいたします。

学校総合体育大会熊谷市予選会迫る

6月26日(木)～29日(日)の4日間、3年生最後の大会となる学総地区予選会が始まります。3年生の諸君、持てる力を全て出し尽くし「完全燃焼」を目指してください。そのためにも体調を整え、最高のコンディションで試合に臨んで欲しいと思います。2日間・3日間続く競技もありますので体調管理にはくれぐれも気をつけてください。

保護者の皆様、是非時間を作っていただき3年生最後の勇姿をご覧頂きたいと思っております。

氷山の一角？お子さんは大丈夫・・・

「3年生は怖くない」と書き込んだ中学2年の男子生徒に殴る蹴るの暴行(2013.07.19)
 ○○中学校2年の男子生徒は、部活動の先輩とその友人から学校の体育館前に呼び出され、殴る蹴るの暴行を受けた。2年生が「3年生は怖くない」という趣旨の書き込みをしたことが原因。3年の2人は「上下関係を軽んじられて頭にきた」と話している。

「持って来ないとしばくから」と脅し少年3人(15)を恐喝などの疑いで逮捕(2013.07.25)
 ラインを使って「誕生日やから5000円ちょうだい。持って来ないとしばくから」とメッセージを送信するなどし、男子生徒から計1万5000円を脅し取った疑い。「被害生徒から用心棒代として3月以降、20回にわたって計7万～8万円受け取った。飲食などに使った」などと供述している。

ラインによるトラブルが跡を絶ちません。心ない書き込みが「いじめ」や「仲間はずれ」の直接の原因になっています。人の顔を見ずにましてや、ライン上でしか知らない人に文章で意図を伝えることは大変難しいことです。保護者の皆様、お子様がどんな友達とどんな会話をしているのか把握していますか。信頼も大切ですが、監督する義務も忘れないでください。